

## **Gemeinsamer Kampf gegen Bahnlärm**

**Bürgermeister Georg Hollmann unterzeichnet Resolution**

Gemeinsam mit den Vertretern der Bürgerinitiative "WIR gegen Bahnlärm in der Verbandsgemeinde Weißenthurm", Rolf Papen und Hermann Winter, unterzeichnete der Bürgermeister der Verbandsgemeinde Weißenthurm Georg Hollmann am 30.09.2013 in St. Goar eine gemeinsame Resolution gegen den Bahnlärm. Über 50 Vertreterinnen und Vertreter von Landkreisen, Städten, Gemeinden, Initiativen, Kammern und Verbänden im Mittelrheintal folgten dem Aufruf von Dr. Ulrich Kleemann, Präsident der SGD Nord, und Manfred Graulich, Vorsitzender der Initiative Region Mittelrhein. "Wir zeigen mit dieser Resolution Flagge auch gegenüber der EU im Kampf gegen den Bahnlärm, der viele Bürgerinnen und Bürger unserer Verbandsgemeinde erheblich beeinträchtigt. Nur durch die starke Vernetzung insbesondere mit Kommunen, Bürgerinitiativen und Verbänden im gesamten Mittelrheintal können wir unserem Anliegen auf eine deutliche Reduzierung des Bahnlärms, vor allem durch den Güterverkehr, den notwendigen Nachdruck verleihen.", so Hollmann.

"Erste Erfolge für die Bürgerinnen und Bürger in Weißenthurm sind erkennbar. So ist mit der Bahn vereinbart, dass entlang der Bahnhofstraße zusätzliche Lärmschutzmaßnahmen (Lärmschutzwand) gebaut und auf den Weichen sogenannte "bewegliche Herzstücke" eingebaut werden sollen. Die Maßnahmen, so ist es angedacht, sollen nach einem Genehmigungsverfahren sobald als möglich, jedenfalls im Laufe des Jahres 2014 umgesetzt werden. Hier gilt der Bürgerinitiative "WIR gegen Bahnlärm in der VG Weißenthurm", die sich zusammen mit der Stadt und der Verbandsgemeinde dafür eingesetzt haben, ein besonderes Wort des Dankes", so Georg Hollmann.

Im Foyer der Verbandsgemeindeverwaltung liegt weiterhin eine Unterschriftenliste aus, in die sich Bahnlärmgegner eintragen können.

Bildunterschrift:

Bürgermeister Georg Hollmann und Rolf Papen